

富士河口湖町立 教育センターだより

No.10

令和2年8月25日

文責 渡辺 富美夫



2学期
スタート

遅かった梅雨明け後はとても暑い日が続いています。新型コロナによる臨時休校の影響で今年はいつよりも短い夏休みとなりましたが、子どもたちはリフレッシュできたでしょうか。



中学校は19日から、小学校は21日から2学期が始まり、元気な声が学校に戻ってきました。小学校は運動会、中学校は学園祭など大きな行事から始まり、それ以降も工夫された授業や行事がたくさんあります。新型コロナの影響で通常とは違う生活が続きますが、実り多き2学期にしたいものです。

学力向上支援スタッフ・スクールサポートスタッフ配置される

新型コロナ感染症対策の強化と子どもの学びの保証をサポートするため、国の施策を受け、本町では学力向上支援スタッフ17名、スクールサポートスタッフ8名を雇用し、各学校に配置されました。（ただし、今年度末までの限定雇用）

校内換気や消毒などのコロナ感染症対策、学習指導補助・学習準備の補助・家庭学習の準備などの学習支援、学校環境整備など子どもたちや教職員をサポートする様々な仕事をしてくださっています。このことにより、子どもたちに寄り添った指導がさらに充実することと思います。

大切な 小さな一歩 相談室より

2学期が始まりました。1学期は、コロナ禍による臨時休校があり、なかなか学校生活のリズムを作るのが大変な状況でした。また、予防対応や行動自粛によりストレスがかかる日々を過ごしています。さらに、夏休み明けは、生活リズムの切り替えがうまくいかないことがあります。

そのようなことから、登校を渋る様子が見られることもあります。「学校を休みたい」と言われたら、まずは「そうなんだ、休みたいんだね」と伝え返し、思いを受容してあげるのが大切です。それから「どうしたの?」と聞くようにしましょう。また、元気がなくなったり、体調不良を訴えたりするときは、心のSOSの場合もありますので様子を見てください。

お子さんの気になる様子があり、どうしたらよいか分からないとき、一人で悩まないでください。学校や教育センターに相談してください。

ピッカピカ
きれい!

船津小学校新校舎の生活始まる

広～い
カッコいい

待ちに待った新校舎が完成しました。ピッカピカで広々とした校舎に入ると、子どもたちは歓声を上げ、笑顔いっぱいになりました。新校舎は、教室と廊下がつながって使用できたり、図書室とパソコン室が隣り合わせで情報学習室と機能していたりするなど工夫された校舎

のつくりとなっています。旧校舎ではたくさんの思い出が作られてきました。これから、新しい学び舎でたくさんの思い出がつくられていくことと思います。



ワクワク一年生



卒業生も招待。見学後には給食を食べました



モダンな図書館

町内教職員見学会